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Stadt Ansbach 
Frau Oberbürgermeisterin Carda Seidel 
Johann-Sebastian-Bach Platz 1 
91522 Ansbach 
 

Ansbach, 04.07.2019 
 
Antrag auf Umrüstung des Flutlichts 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seidel, 

neben der Umgestaltung unserer Sportanlagen möchten wir auch unsere Flutlichtanlage 
auf die moderne LED-Technik umrüsten. Da bereits einige Sportplätze umgerüstet 
wurden und die an uns herangetragenen Rückmeldungen, insbesondere hinsichtlich der 
Energieeffizienz, äußerst positiv sind, möchten wir diesen Schritt nun auch gehen. Bei 
unseren Anlagen wird eine jährliche Stromeinsparung von 74,43% geschätzt. 

Nach Einholung mehrerer Angebote haben wir uns als Basis für unsere Kalkulationen für 
das Angebot der Firma Hudson als präferierten Anbieter entschieden. Die Umrüstung 
sieht den Austausch der alten Leuchtmittel der beiden Trainingsplätze sowie eine 
optionale Ergänzung eines weiteren Masten vor. Die LED-Umrüstung kostet € 39.000,-, 
der weitere Flutlichtmast zusätzlich ca. € 5.000,-. Die Kostenschätzung der Hudson 
GmbH  finden Sie im Anhang dieses Schreibens. 

In der nachfolgenden Tabelle sehen Sie die Mittelherkunft für die Maßnahme. Der Antrag 
beim Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit wurde über 
das „Projektträger Jülich Forschungszentrum Jülich GmbH“ bereits gestellt, die 
erforderlichen Unterlagen ein- und nachgereicht. Sobald der positive Bescheid vorliegt, 
werden wir den BLSV-Antrag einreichen und die Fördermittel auch von dieser Stelle 
beantragen. Ergänzend hierzu bitten wir Sie, Frau Seidel, um einen Zuschuss in Höhe 
von ca. € 6.600,- für die Umrüstung der Flutlichtanlage auf hocheffiziente LED-Technik 
auf den Trainingsplätzen des TSV Fichte Ansbach.  

  



 

Eigenmittel  € 17.600,- 

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und 
nukleare Sicherheit 

25% € 11.000,- 

BLSV (Förderung) 20% € 8.800,- 

Stadt Ansbach (Förderung) 15% € 6.600,- 

Kostenschätzung Fa. Hudson  € 44.000,- 

 

Sollte der BLSV eine Förderung der Maßnahme ablehnen, bitten wir Sie um einen 
Zuschuss in Höhe von 35%, was einem monetären Betrag von € 15.400,- entspricht. 

Das Sportamt erhält ergänzend zu diesem Antrag einen Abdruck, welchen wir an Herrn 
Benjamin Tax übermitteln werden. 

Für Rückfragen und ein persönliches Gespräch steht Ihnen unser Projektleiter und 
Kassier, Julian Weiß, jederzeit gerne persönlich zur Verfügung.  

Mit sportlichen Grüßen 

 

 

Julian Weiß      Dieter Rößl 
Kassier       1. Vorsitzender 


